
ATA DA 21° VIGESSIMA PRIMEIRA SESSAO ORDINARIA DA 33° 
(TRIGESIMA TERCEIRA) LEGISLATURA (2019 2020) 6° PERIODO 15 
DE AGOSTO DE 2019 09:30 HORAS 

AS 09:30 (NOVE E TRINTA) HORAS DO DIA QUINZE DE AGOSTO 
DE 2019, NO PLENARIO LUTHGARDS LIMA VERDE SITO NA 
AVENI DA JOSE FARES LOPES1,. S/N,SOB A PRESIDENCIA DO 
VEREADOR LUIS ALVES DE A>MtJJO E SECRETARIADA PELO 
VEREADOR FRAN ISCO SA:MOEL NAS ' l!\JIENTO ROMAO, 
REUNIR-SE-A C;;,. .. ��·{{Y:l,,�!�iijfijlk:,,.11JS Ri'\ f;16S. AP6S A 
cHAMADA NoM.1 • ,1, ;,. ,:,IDl� ef)E:SENi11imR,;,;1• 

,'.,/, pTA rou-ss As 
PRESENQASi. :Q.�.:�1!;5, lJ1t·{i;E$"'.PA�ES!{{�'t:.f��li>RE BENTO 
VIEIRA FRARlfi . ' A ' .. ·. . . .. S�MEi!Aro ROMAO: 

· IRINEUDA ��z,� "'11
· 

1 
·�!- ')A<4�n1!,1 DA Sl!-,VA 

FILHO: JOS :: . :·,�i,i:,,/"'""'":·.,1:t,�.,! . '" V,JtE ARAUJO, 
MARA CIBE. . 1 : !RO;. .. . A.RC 1: ',�,-.;!4 , ', I 00 NEVES: 
PORFIRIO VIA�,,�·., ·�,1:":�S: NE4<; 

1!Ji�f?Rl,JJES CANDIDO 
E VICENTE TEl>CfglR�: . 'HAVE:N 

1li!;i�.�E�� REGIMENTAL 
DE EDIS PRESE1NTE:Si,· .:BJte'l�:1#.,. ;etu\BOU ABERTA A 
SESSAO ORDINAR1.A;10ttii�fisl(.3,f\jfi; . ,,i*' PARA :·ESTE DIA 

·��![i�:�:!�����1;r:r� 
EXPEDIENTE PEL�l��ROGER DANTAS QUE 
CONSTOU DO SEGUINTE PRq��f) DE LEI 16712019- DE 22 DE 
JULHO DE 2019 - DISPOE sb�RE AS DIRETRIZES PARA A 
ELABORACAO DA LEI ORCAMENTARIA PARA O EXERCICIO DE 
2020.0 PRESIDENTE FALOU QUE PROJETO TEM QUE SER 
VOTADO EM DOIS TURNOS, OS VEREADORES TINHA VOTADO 
NO PRIMEIRO TURNO DIA OITO DE AGOSTO DE 2019 E AGORA 
DIA QUINZE DE AGOSTO DE 2019 SEGUNDO TURNO PARA SER 
APROVADO. 0 PRESIDENTE PERGUNTOU COMO VOTAVAM 
OS VERADORES INDAGANDO INDIVIDUALMENTE. 0 
VEREADOR ALEXADRE BENTO VIEIRA VOTOU A FAVOR DA 
MATERIA, 0 VEREADOR FRANCISCO SAMUEL NASCIMENTO 
ROMAO VOTOU A FAVOR DA MATERIA, 0 VEREADOR JOAO 



JOAQUIM DA SILVA FILHO VOTOU A FAVOR DA MATERIA, 0 
VEREADOR JOSE FRANCENILDO GOMES VOTOU A FAVOR DA 
MATERIA, A VEREADORA MARA CIBELLY DA SILVA PINHEIRO 
VOTOU PELA APROVAQAO DA MATERIA, 0 VEREADOR 
MARCELO ARAUJO NEVES VOTOU PELA APROVACAO DA 
MATERIA, PORFIRIO VIANA RODRIGUES VOTOU PELA 
APROVAQAO DA MATERIA, 0 VEREADOR NELCO RODRIGUES 
CANDIDO FILHO FALOU PAR,4/'T.:ER CUIDADO EM ENVIAR O 

\� ,�· 

PROJETO NAS DATA$ C�RTAiNA PROXIJ\IIA VEZ VOTOU PELA 
APRovAc:;Ao D�'!M&iRl_�/9:}f�S�td<aBJ :cENTE TEIXEIRA 
PINTO VOTOU �i .. · LA,,fl;�p�d?J�i��":,,, ,@ . ROJETO FOi 
APROVADO .�O. .. ,�f�I.Q�OE. :O. P���t. .,�T!= FALOU DO 
OFICIO ENvr·.,�. .!,J., .· PO >,i�iG1S :'.'.' Tl�f"l PARA UMA 
AUDIENCIA P�IL . ' "· \ .... �SSUNTO DO 
CEMITERIO ��WO, .,1ER{!i?,�NTAS PARA 
LER O OFtcr!iFM! . ,, . r ·' RfJ\lJ:R DANTAS 
EXPLICOU QO�f�.t llCIO qAS , ·, : .J,.�/·1� DE OBRAS 
E SERVIQOS P�SJ'Nf,.. 1Rl;SICt·, . ii AAfJv'lARCAR UMA 
AUDIENCIA PUBll:I.CA'i ISClV O CelMITERIO NOVO 
QUE NAO ESJA,:F\J�dt�/:,:(1'.i·��f�i::>t�fFE961{ 20.12 MAS QUE 
AGUARDA A LlpEN9A -, ,ANil�J��i�ij:;�.);J� BYNDO A. INFORMACAO 
A SEMACE EST�QE�Np<:1·'1�<SORA A' PREFEITURA 
MANDE ESCAVAR, ��}JJ..TURA QI=« NARIA PARA NAO 
COLOCAR O CADAVER �R#0J'fl'1:d 90M A TERRA FALOU 
QUE O CEMITERIO NOVO E VlllNHO AO ANTIGO E JA ESTAR 
TUDO CONTAMINADO DE O;®�l\:QUER MANEIRA TEM QUE 

\\, ,;i> 

SEGUIR A REGRA SE NAO AS PESSOAS NAO vAo TER ONDE 
SER SEPUL TADO. FALOU QUE O PRESIDENTE JA 
DETERMINOU QUE FOSSE ENCAMINHADO OFICIOS AS 
FUNERARIAS AQUI EM OROS FALOU QUE IA FAZER O 

. CONTATO COM A ESCOLA FEDERAL DO IGUATU PARA SABER 
SE TEM ALGUEM ESPECIALIZADO NESSA QUESTAO DE 
POLUIQAO DO LENCOU FREATICO PARA VIR DA UMA 
EXPLICA<;::AO MAIS DETALHADA PORQUE A CEMACE ESTAR 
EXIGINDO. OU ALGUEM DA CEMACE QUE VIESSE A SESSAO 
EXPLICAR O PORQUE DESSA PROIBIQAO QUE TEM GERADO 



TANTA POLEMICA AQUI NO MUNICIPIO. 0 PESIDENTE FALOU 
QUE EDE MUITA IMORTANCIA ESSAAUDIENCIA PUBLICA QUE 
ENVOLVE TODA A POPULACAO OROENSE FALOU QUE A 
FUNERARIA QUE LIDAM COM ESSA QUESTAO E MUITO 
IMPORTANTE QUE ESTEJA PRESENTE. FALOU QUE O 
CEMITERIO JA NAO TEM CONDIC6ES DE ACUMULO MAIS 
CORPOS.. 0 VEREADOR NEL<;O FILHO FALOU QUE O 
PROBLEMA NAO E SO AQUI Efy'I OljOS TEM O CEMITERIOS DOS 
DISTRITOS QUE ESTAO.AI SUPiER LOTAPQS ODE GUASSUSSE 
ELE ACREDITA /i ·: ':p: Q�t;.��J.,l;..STI< , ,r;; ,'., AROI TAMBEM. 
PORQUE ANTIG .·.. T�::{tjlJ�o':':ff�'��f..Q. \DO DE FAZER 
AQUELE ZONEA i�,�1;'.f:1fR,l;IJilNHO.ASIO�.�:!" ·E QUASE UMA 
EM CIMA OAS.)�frFt�J 1)\S p" .· Ri� 'u'%!�:pb'tf''b ENTERRAR 
E PASSANDO /if) . .· ' · 1���m� QUE SERIA 
INTERESSAf'!i; C1, ,, .. ,A · ·iREJAS DA 
CEMACE E ij,SSE , . ,, ALGUMAS 
CIDADE PRd�k&: ., �:� QUE O �\��

1:1 

'"JA SAO DE 
ACORDO CQM'�fS ·,,: · 1 AS DA;.: .. ·· ,.l=· �,RIA BOM SE O 
CEMACE PUDE�;SE ·�:,\ .,f:\��'� . ;;i)'A f:�LAR COMO FOi 
FEITO TODO, 'AN!;>A'lt(1;., . ��,,:!!·��, :;r),:;i'\! .. �S3UL::AR}�A ESSAS 
SITUACOES, PORQUE ·< , , .J�l;T;�ftl�fl"Oi: .·" UNJCIPIO VENDO 
COMO AS 9UTRA�1pAD §'1FIZE�f.M A AR QUE TEM AS 
ORIENTACAO DA .�:�f..M� .f. 'PESSOA A MAIS 
PARA CONTRIBUIR ..... '91P . 1�R·'· VICENTE PINTO 
PERGUNTOU SE NAO TINHA C.Qf)tlO MARCAR PARA O DIA 29 DE 
AGOSTO PORQUE E ALGO ,��ii{�;RGENCIA O CEMITERIO.EM 
SEGUIDA O PRESIDENTE FALOU POR CONTA DOS CONVITES 
DE ALGUEM QUE VEM DA ORIENTACAO MELHOR, E QUE AS 
PESSOAS ESTEJA A DISPOSICAO A VIR NA CAMARA. 0 
VEREADOR NEL<;O FILHO FALOU QUE O ESPACO DE TEMPO 
E PEQUENO E TAMBEM TEM A QUESTAO DAS FESTIVIDADES 
DO MUNICIPIO ELE ACHA QUE A DATA DO DIA 05 DE 
SETEMBRO SERIA MAIS VIAVEL.EM SEGUIDA O PRESIDENTE 
FALOU QUE DECIDIA E COMUNICAVA AOS VEREADORES O 
VEREADOR MIUDO PEDIA QUE FOSSE ENVIADO O OFICIO 
QUE TINHA RECEBIDO VARIAS RECLAMAC6ES SOBRE AS 



.·� 

PROPAGANDA COMECA 7:00HRS DA MANHA NUMA ALTURA 
ABSURDA AS PESSOAS NAO CONSEGUI NEM FALAR DENTRO 
DE CASA, NAO PODE SER ASSIM TEM UM APARELHO QUE 
MARCA A ALTURA DO SOM PARA FAZER DIVULGACAO NA RUA 
E UM ABSURDO. 0 ACESSOR ROGER DANT AS FALOU QUE NA . 
SALA DA PROMOTORIA TEM O APARELHO QUE MEDE E FALOU 
QUE PODE SER ENVIADO OFICIO AO PROMOTO PEDIDO QUE 
VEJA POSSIBILIDADE DE ,.,C'gNTROLA O SERVICO DE 
PROPAGANDA MOVEL R.OR CONTA DA PO.LUICAO SONORA. 0 
VEREADOR MIUi;?,fJ:,1lZS!r.Pk!tRY�,i.iS,·!Y'Af.U''t·I�·UA PRINCIPAL , 
7:00HRS DA MA�J's�����:(f'.��.�.QE �,�DO COM A LEI 
CIRCULASSE ·�1�!:WJ)r.�SJ�VP.:S'f�AA$��j�fq�s OUVIREM 
AS PROPAGA��s:!{Rg,pE'.;,ltp MAL.:��E1f\�ROPAGANDA 
MAS ALTO NAot,=�1�:\:!;}f' · · ·IB1f-�VIADO OFICIO 
PARA TOMJ\�f.'R�,s :\' ·, !, . :,'JA d�RESIDENTE 

'FACULTOU ., ;'. .... ·�·r,,,,, :, ., ,, ,p l�{tBIAMENTE O · 
VEREADOR P���l · ):\, � 9q�p :: 1'!4C,iM MIUDO NA 
QUEST AO DE S�M ;��, E�E E� : c1�TE .E MUITAS 
VEZES NAO POB>l= ,,, J ;l··. R OS,,. ' v s ,:F?i1bR CONT A DE 

. �: 1 " •/ •,) � .... ·i,.��,) :�--; ,J , .. - ,,' l,r / j ( ,, • �1 , ' . '.� ..; ''.5 ;.-,, . . . ... . . 

SOM AL TO ous PFY=G .,;;;, -. .' ,:.§;���l�i�; A�· O� C�RRO PARA . 
PODER A TENDER, ·MAS:,J·!i;tl;.l,i\lf,,dJJ'iW()., · VIA OFICIO AO 
6����6��TE!���· TQM���fsovi O 

1isALHA�\;� 

· CARROS DE· soa 
Es,t'��� 

.. o··vEREADOR JOAO 
FILHO FALOU QUE SEU.DISTRIIO·ESTAR EM FESTA CONVIDA 
TO DOS OS AMI.GOS SEX;J#7f-i$�ABADO E DOMINGO NA .: 
REALI DADE DESDE DIA 09 TODO DIA ESTAO FAZENDO FESTA. 
HOJE NA PALESTINA TEMOS MAIS DE 130 PESSOAS QUE 
MORAM FORAM E · ESTAO NA PALESTINA. VAMOS TORCER 
PARA QUE SEJA TUDO EM PAZ. EM SEGUIDA FALOU O 
VEREADOR ALEXANDRE BENTO. PARABENIZOU O VEREADOR 
JOAO FILHO PELA FESTA QUE ESTA ACONTECENDO COM A 
PARCERIA DO PREFEITO O VEREADOR PARABENISOL A 
PARCERIA DOS COLEGAS QUE VIERAM PRESTIGIA PALESTINA 
SAO MUITO IMPORTANTE PARA NOSSA CIDADE. 0 VEREADOR . 
VICENTE PINTO FALOU QUE ESTEVE NO IGUATU DIA 10 



PRESTIGIANDO AGRICUL TURA FAMILIAR E UMA FEIRA QUE 
TEM NO CENTRO DO IGUATU MUITO BONITO GOSTARIA QUE 
ELE MANDASSE CONVITES PARA TODOS OS VEREADORES 
PARA ELES VEREM QUE NOS TEMOS QUE IR PARA LA 
COMPRAR ALGUMA COISA O PREFEITO ARRUMAR UM ONIBUS 
INCLUSSIVE FOi UM DAQUI I: MUITO IMPORTANTE A FEIRA DA 
AGRICUL TURA FMILIAR, 0 PESSOAL PERGUNTARAM SE ELE IA 
DIVULGAR. 0 VEREADOR RESRONDEU O QUE PUDESSE 

·1� ,.;· 

FAZER, QUE IA FALAR,PA,RA 0$,\AEREAOORES PROXIMOS ANO 
VAi ACONTECER · ·' �}l&Ml=�jli§?itXJJY p:,.r ';,,,1PARA ELE NOS 
CONVIDAR TIN, .·. 4)J1)'�:�t9E;�fiil,i�t '" . ALOU QUE O 
PESSOAL NA1.,R�l�l/f���fh./J�lSQLAMAN���:�1::.�.,;,·N(? CAPS NAO 
EST AR TENDC,7,Ef\!1' 010 ,$}��}:fl . ··. OC)1J?�A '1��1S DE TRES 
MESES VOU F,j� ., \���' ' i: :/tR�A CERTIFICA 
SE ISSO �;Q!iE ! ' ,i,j;, .. , 1• .; t.:, E l(1�1�RDADE. 0 

id��.)� ·•�, iH '1f'f'- I ,,i·�'1d/,"°'•,i"F, t ,.fr,,ii't/fl 
PRESIDENTl:;f'!!fijLO ,J, '.' <., •· · 1 . '' ", '�Alt!!JE DE FATO 
NAO ESTA TE:���i\t,, ·· ,,�ADOR;t-A,E · .�ij�''FALOU COM 
RELA<;Ao A q,@:es.,, '.:, 1\1-llUP,\, :/; SP,�ITO DO SOM 

. PERGUNTOU A©. A'S ·•· ,, R.•,S'I;,/' '"·,. :,Yeo i� DE ETICA DA 
"'- ': ·•,.;-:;1- .. ' ,;·;:�')11 .,-;:·-',/!f:,,;;/,j,('''t. -- ')i.tkW . ·' � , 

Cl DADE NAO. TINHA At:�:;�;ES$i!i,{{·.: , . :�'PEIT0;1 EM, RESPOSTA 
O ASSESSOR·fAL:.O(} �ftJ€r�}((¢;¢'tt1@'.otoE/FfOSJ"liRA I: MUITO 
ANTIGO. VOLTOU 4,.>,;� AR .ts"Vf.:READOR1 QO FILHO TINHA 
IMAGINADO QUE NA� fl;.�SEALG . .TIPO. FALOU QUE 
ESTA NA HORA DA MPle. .. EM FAZER UMA LEI 
MUNICIPAL NESSE $ENTIO,Q.,. · E . 0 MUNICIPIO TEM 
COMPETENCIA PARA ISSO, ESff£aWLANDO HORARIO DE INICIO ,. •l' 
E TERMINO DA PROPAGANDO DCBS NOS QUAIS ELES 
PODERAM FAZER ESSE TIPO DE PROPAGANDA APARTIR DA 
8:00 HORAS DA MANHA ATE 4:00 DA TARDE. PEDIU O 
ASSESSOR QUE VEJA OUTRAS CIDADES QUE POSSA TER LEIS 
NESSE SNTIDO E A GENTE ADAPTAR NOSSA CIDADE, 
PARABENIZOU O DISTRITO DE PALESTINA PELO SEUS 60 
ANOS DE EMACIPACAO DO DISTRITO UMA COMUNIDADE NA 
QUAL ELE TEM MUITO APRE<;O TEM VARIAS AMIGOS L.A. 
FALOU QUE ESTEVE PRESENTE EM UM DOS JOGOS MUITO 
ANIMADO RUAS COM BASTANTE GENTE, ISSO I: MUITO SOM 



PARA NOSSO MUNICIPIO E PARA A PALESTINA PORQUE ISSO 
GERA RENDA ONDE 130 PESSOAS VIERAM DE SAO PAULO 
JUNTAMENTE PARA ESSAS FESTIVIDADE, FEZ UMA CRITICA 
COM RELA<;AO AO DESREPEITO A PREFEITURA COM A 
REALIZACAO OESSE CONCURSO PUBLICO QUEJA FOi ADIADO 
NOVAMENTE E VARIAS PESSOAS SE PROGRAMARAM 
INCLUSSIVE DA PALESTINA PARA VIREM PARA A FESTIVIDADE 
E APROVEITAREM E FAZER ,O\CONCURSO POR CONTA DO 
ADIAMENTO VAO TER QUE VOt:::tfAR PARA, SAO PAULO E NAO 
VAO PODER RE��l��ij:;A�,i��f:?Y:�P· i�: 11,JUSTIFICATIVA 
FESTA DO MUNl'f'Y6, -N�:�·"',�''.'µQ�":fili,�GATl" ,){('., REALIZACAO 
DAS FESTIVl�1Q;,t,�1���1@,,,;t:ESTIN,t1; '1��1- :ti _ :,�J�lf,MENTO DO 
CONCURSO,'A:�,E��ASTE SEA��� ��-A DATA QUE 
O CONCURSO ����l, . . ojoMENTO QUE 
A PREFEITU, •I, MQ, : U��'lff-1 FAZER O 
CONCURSO 'ii; P . _ _ ,r 

M��fA DISSO A 
REALIZACAO 

·,�•II 

Tri 1);:f>E;S�O�S ,,Qf.A:M DIST ANTE 
PARA ESTAR\r�l,p : r NQ:';;J:-' k�l;ENDO ESSES 

�;�x \!.), , - , - -;1, ·-1 "I· r. lu 
ADIAMENTOS - �!"\0 ·,�--;\!: ',.ni,· �8ji�,�lf:":. ;,,;)DASfAZEREM ISSO 
ELE CONSIDERA D� Fi��}IJ{I,l:i?�tJ���ff!l;f'URA UMA FAL TA DE 
RESPEITO PA� COM OS:G����i,�!)�l'CA C Of., VEZ MAIS f:.S 
PESSOAS COME;N�M PEN1

�.!tNO() QU CONC_URSO NAO 
VAi TER IDONEIDADY.IW!J,E JA TE' AS CERTAS PARA 
AS VAGAS AS PESSOA§'�� .. ELE DEFENDE QUE O 
CONCURSO VAi SER . COR!iETO, · ELE FALOU PARA AS 
PESSOAS QUE NAO E ASSll'li4'.{,,'$� INSTITUTO NAO E ASSIM 
QUE FUNCIONA, ELE ESPERA QUE O CONCURSO OCORRA 
DENTRO DAQUILO QUE REALMENTE E PARA SER ONDE AS 
PESSOAS DISPUTA POR IGUALDADE E NAO POR QUESTAO 
POLITICA. FALOU A QUESTAO DOS ONIBUS QUE CONTINUA 
QUEBRANDO PRINCIPALMENTE O ONIBUS QUE VAi PARA 
ESCOLA PROFISSIONAUZANTE NO ICO, ALUNOS RELATARAM 
QUE PASSARAM DE SEMANA SEM IR PARA AULAS PORQUE 
NAO TINHA TRANSPORTE POR CONTA DESSA QUEBRA, ELE 
FALOU QUE FOi CONVIDADO POR PAR VIRADA PARA IR NO 
PERIODO DE FERIAS VER A MANUTENCAO DOS ONIBUS, MAIS 



NAO DEU PRA IR, MAS SE FOi FEITA PARECE QUE OS ONIBUS 
ESTAO COM PROBLEMAS GRAVES. OUTRA SITUACAO QUE 
ESTA ACONTECENDO NA COMUNIDADE E O ABANDONO DO 
GINASIO DE ESPORTE ESTAR ABERTO 24 HORAS AS LUZES 
FICAM ACESSA 24 HORAS . QUEM PAGA ESSA CONTA E A 
PREFEITURA SOMOS N6S, ESTAR SERVIDO DE LOCAL PARA 

· OS VARIADOS TIPO DE ATOS, DESDE BANHEIRO PUBLICO A 
. OUTRAS COISAS ESSE E O �l:y\ TO DAS PESSOAS, CADE A 

SECRETARIA RESP_pNS�VEL PJil!O GINJ,\Sl9 OS FUNCIONARIO 
RESPONSAVEL PE� ·x·�f'��1�:�9�J�,fOJ��):/ff,lEM O SENHOR 
DEO ELE MORA� , E[i)R!EG'Utt!e::i;ISl::,f:: N!!:llllEM ACESSO A 
CHAVEDO Gl.�A�J�if���M�T6PQ t>i:!tt��f-N.HA QUANDO 
CH EGA O POV�T�, �.' IT0·�1iJlll • lO;P�AN�JRO PUBLICO . 
E ELE NAO TElq,A'f r:J�l' �,(,�f.filABRIR E·NEM 
FECHAR A N;l;.fEs Ii - \�g}&,;\co1fi!;r.;�TO COM A 

�!\"'& . �·'f;i � ·, ·�:,, PREFEITO O'i!lii(f$l S /: . : , "'li'il,IRft!f� PA;:,�, VER ESSA 
SITUACAO POij�;J; . " i;'';pORR,EJ:9,1�j·j���ff'aUE FOSSE 
ENVIADO UM C�lff'JVI,,_; · .. EFEI�;� .. �\:t)Al,�A VOLTA DE 
BICICLETA PE��, Ri,,;:.�; ,J;@,�L"1, ·\;,i�E ,E�TAO FICANDO 
TERRIVEIS ESQ SABl('�.;.:' :t,,··,�§��cf: /.,�'N,DO DE;DENTRO DE 
UM CARRO NAQ,DAR·PA����fi.jl�ijllf6= .,·E. 01\(1.ANDANDO DE 
BICICLETA E S6�-P� PA8K'7ER"A"SJTU .. ELE ACREDITA 
QUE NAO SEJA s :,j,.G€1,J� SSE tODOS OS 

· DESTRITOS ESTAo PR �u :l\tGUMA MANUTE<;Ao E 
CARO A PREFEITURA NAO·TEM;,�ECURSOS A SECRETARIA DE 
OBRAS FACA UM CRONOGRJ\�1'.lX,,tA,RA TENTAR RESOLVER AS 
PIORES SITUACOES. EM SEGUIDA O PRESIDENTE 
PARABENIZOU O DISTRITO DE PALESTINA EM DESTAQUE QUE 
GERA RENDA E UMA REGIAO PRODUTORA SABEMOS QUE E 
UM DOS DISTRITOS QUE MAIS PRODUZ NO NOSSO MU NICI PIO. 
EM SEGUI DA FALOU A VEREADORA MARA CIBELL Y FALOU EM 
QUESTJi.O DA MEDICA<;Ji.O QUE TINHA SE INFORMADO COM A 
SECRET ARIA E ELA REPASSOU QUE ALGUNS MEDICAMENTOS 
ESTAO EM FAL TA MAS O MUNICIPIO REPASSOU A 
CONTRIBUl<;AO PARA O ESTADO E O ESTADO NAO MANDOU 
PARA O MUNICIPIO, SEGUNDO A INFORMA<;Ji.O DO ESTADO A 



EMPRESA QUE GANHOU A LICITACAO NAO REPASSARAM AS 
MEDICA<;OES . 0 PRESIDENTE COMUNICOU AO VEREADORES 
QUE TODOS OS PROBLEMAS AQUI CITADO A GENTE ESTA 
SEMPRE MANOANDO OFICIO PARA A SECRETARIA PARA 
TENTAR RESOLVE:R EXCLUSIVO DA ANEL EDA CAGECE. 0 · 
ASSESSOR ROGER DANTAS EXPLICA QUE FOi 
EMCAMINHANDO ANO PASSADO AP6S A APROVA<;AO 28 DE 
JUNHO DE 2018 0 REQUER,,}lll15,NTO 42 AO PREFEITO FOi 
RECEBIDO PELA CINA� E Pltl:::A LOHANE , FOi ENVIADO UM 

' ,..;; -\ 1 •••• 1 ,, 
OFICIO ESSA s .'.' l �·) �-�S?ijf.f:!;jli.e.�1A,W4��.12ou COM . UMA 
COPIA DO PROJ � �d3!pf'0,0l�Qc,I�\BIN�i�o VEREADOR 
E O OUTOGRf:f,; .. ,t,�:li:1St�·�sJNAD0"':,1)c��tfi�SIDENTE DA 
EPOCA, E 0'-1,lCl�,O- P-Rt· ',;' TE P,iOfD1�0 PREFEITO 
QUE ADOTEs 1sP'r · .1, , , . . :)Wf�i PRAZo PARA 
ELE SANCION� Lj :tt1,•il"'r,,:.,1,,,,iht , a 1' -:Ii� Afl��VADO AQUI 
NA CAMARAl-t)PR . .. .}�,;�,i� :; , . . .·. ;tf� Ji� S1!fJONADO EM 
AGOSTO APl5'$,.....:. .· 'iE�SO :�A�Q ,. .. ,it,; : rs iCUTIVO NAO 

· SANCIONE COM·�' ��:"'lIJi· RESIQ. ··i /R®,"' EDER FALOU 
QUE TINHA EN�Ap�t�/ol ,-��J.�;:·; ,.�. ·;.,,,Jifg.,�b ESCRITORIO 
DA ENEL P�RGUN"fAij,_, ·:J[��-1..��;{,f' 9 PR().�EDIMENTO 
NECESSARIO i;>f,AA Qfl'GJ, _tl�;;g,�t�� - �E ·Df\S RUAS, ELA 
RESPONDEU QUE-'�l .. HE�rs¥i1E>E l=SC RA PUBLICA, E O 
NOMES �AS_ RUAS--���.!_EM g!),t; � �- 0 COMUNICADO 
OFICIAL E O PREFEIT.O��:,{.B:d ORGAO COMPETENTE 
MANDA PARA PREFEITURA: E.Q+,,eREFEITO MANDA PARAANEL 
E CAG!=CE O OFICIO ACOMP��liltt;;>O DO REQUERIMENTO OU 
PROJETO DE INDICA<;AO DO VEREADOR PROCEDENDO 
DESSA FORMA AS EMPRESAS VAO REGULAMENTO, 0. 
ASSESSOR QUESTIONOU SOBRE AS CONTAS DE LUZ COMO 
BAIRRO SANTAREM NO MUNICIPIO. A MO<;A RESPONDEU QUE 

. OUVIR UMAMUDAN<;A DE FUNCIONARIO PESSOALANTIGO DA 
COELCE QUE COORDENAVA ESSA PARTE SAIRAM MUITA 
GENTE ERA TEMPORARIO E ENTROU MUITA GENTE NOVA QUE 
NAO TEM CONHECIMENTO E FALOU QUE SE FOSSE POSSIVEL 
MANDASSE TAMBEM A CAMARA PARA. A PREFEITURA E A 
PREFEITURA MANDASSE A DENOMINA<;AO ATUAL. 0 



ASSESSOR ROGER PERGUNTOU SE TINHA CHEGADO A 
DENOMINAQAO DO BAIRRO LUIS MOREIRA, E DO BAIRRO 
EUDES BARROSO, A MOQA RESPONDEU QUE NAO. ELE 
COMUNICOU A MOQA QUE EM OROS NAO TINHA BAIRRO DE 
SANTAREM TEM OISTRITO OE SANTAREM QUE E ZONA RURAL 
A MOQA PEDIU QUE A PEFEITURA MANDASSE O OFICIO A ENEL 
COMUNICANDO QUE NAO TEM BAIRRO DE SANTAREM QUE I: 
APENAS O DISTRITO. 0 VER,EAOOR MIUDO FALOU QUE FOi 

. \ 1• 
PROCURAR CHICO PA� VIRA:E>A ELE _CQMUNICOU QUE OS 
ONIBUS ESTA01 , " pps.,,i_t}:��;f:!fy'.lf-0� .. , 1' .6 TINHA UM 
QUEBRADO E k ,,. 1

�{/@;t\JJBO{,�ii�,R/:E. ' ;ARA O ICO. 0 
VEREADOR J':)�ffl1,J£;(?1:$11

�P;;�OO ot)_e::e§t�' ,1 A ,PREFEITURA 
VIU QUANDO-�iiJNAI ' ,,rRECE ·, -· i •<OFl�l:0 }' it. MANDARAM 

<-fl Al\ 't,,"'!�..,.. ·1 

PARA A P�iF91 . ';i·. . \�,�flOR PEGOU 
PROVALMEN;;t;:l, ,i E , :, i: ,, ">· ·� E ... • POBLEMA ?�1$�� , · j) ;)fi:Rf ,1,�\�t··,· , .·� 1 

ONTEM, DA �Ii'; tt' 0, : ,:'!IA\;: :JJA, 1 CONTATO 
COMO PREFE(�J;. �1;SOLVE_f3 ... i '•\,.11��- AVA COM O 
DOCUMENTO �i� ,.. '\,PRl:;$1�� . JPE:w'lu DECULPAS 
PELO SOM QUE:i,�s·�.;.,,f 'ii)l•:!''Bfi9§�a;: , .. ;-$' u.�f IA MONSTRAR 
AOS SENHO�ES 0'1t0i:�l��i.��;��}�i QUE,ELES TIVERAM . 
EM FORTALEZf-1 MAS,,pc,�1:���l�:;;g)r�RO �.MA FICA PARA 
A PROXIMA SEMA� 0NSTM'dVIDEO • E. SE REFERE AO 
ENCONTRO DIA ,1 .ETEM(!fW1 IGUATU E MUITO 
IMPORTANTE VARIOS C l'i!KI)>� UVC ESTA TRAZENDO 
PARA OS VEREADORES. 0 VSREADOR ALEXANDRE BENTO 
EM RESPOSTA SOBRE Ai&fi·��ESTAO DO GINASIO DE 
GUASSUSSE FALOU QUE ESTEVE UM PARQUE E AS PESSOA 
ANDARAM FAZENDO COISAS ERRADAS NO GINASIO, MAS TEM 
UM RAPAZ QUE FAZA LIMPEZAATE 12:00 HORAS E FALOU QUE 
JA TAVA PROVIDENCIANDO ALGUEM PARRA FICAR NO BAR 
VENDENDO SORVETE E ALGUMAS COISAS JA PARA QUANDO 
TEMINAR O RACHA PORQUE OS JOGADORES ACENDE E NAO 
DESLIGA AS LUZES, FALOU SOBRE OS CALCAMENTOS DA VILA 
QUEJA ESTEVE COM ZE SIMAO PROCURANDO UMA MANEIRA 
DE RESOLVER INFELIZMENTE DUAS RUAS DA VILA GUASSUSE 
vAo TER QUE DESMANCHAR O CALQAMENTO PORQUE NAO 



.• . . 

' .. · ', 
. . -� ",'. ;; , '' 

DA PARA RECUPEARR, JA ESTA SENDO FEITO 
LEVANTAMENTO O PREFEITO FALOU QUE VAi SER O MAIS 
RAPIDO POSSIVEL LA TEM QUE PASSA A RETRO E FAZER UM 
NOVO CALCAMENTO PORQUE AS RUAS vAo SER 
BENEFICIADO COM O ASFALTO, 0 PRESIDENTE LEMBROU 
QUE DIA DEZENOVE VAMOS TER UMA REUNIAO EM IGUATU 
FALOU QUE TODOS OS VEREADORES ESTAO CONVIDADO. 0 
VEREADOR VICENTE PINTO .1:?ERGUNTOU AO PRESSIDENTE 

'<;, .,11' 

SOBRE O CONVITE QUE, 0 GUIL:HERME 00 BANCO FEZ PARA 
OS VEREADORE§, ;e filA}fYlljj,l�iI��T��f. ;- ... ,.TE ATENDER O 
CONVITE DELE. �EEe1:i:)�Nf:E:1'111fi.'.�LO :;E GUILHERME 

:>' .•,f till",:' \ -.;' "-: ' ' .. ,. ,,;;,)f,'', i'q.. 

�ICOU DE Vl�,N�-���i;�µerl"INf!A���J:)'.,.P�RA ELE QUE 
E DIFICIL .:�,R'.bf:' · '01Q&,�;, �RE��OR\)\itrEM SEUS 
COMPROMISS9+i( 0 1!;L:::. -;::I� -tt� SESSA QUE 
ENCONTRE '{\gfb , : 1�( , ;v�EiijjR VICENTE 
PINTO PERg1�il}JT ., ,, ffi i'1; Ul\l,(lfA · FICOU 
MARCADO p���; >;c;'�INCO. '\O ,, ,IijFNTE PEDIU 
COMPREENCA�i�o \., · ,IDOR .Ft · ,. "' R•R DIA CINCO 
QUE TEM ESP.A:$0··· . : i!Ml?Q.,:, ,, ;r/ SA9EMOS QUE A 
NECESSIDAQE -� GR�\��IM\1{. ·}�f<o Ab CEMITERIO MAS 
A GENTE FAZE:NDO\,L\ "�(�j:�,ti�'.�j�\i'.�liNQA Al.. OEMORAR UM 
POUCO PARA Fl PRO.NtO�-b�'AUDIE VAi SER FEITA 
COM A CONCOR:D� . Ji: TODO� )AVEL DIA CINCO 
PELA ENTREGA Db .C O 0"" ... A MAIS HAVENDO A 
TRATAR O PRESIDENTE DECLAROU ENCERRADA A SESSAO 
EU ANDREIA CL�MENTE DE,1,i'M�. DIGITEI A PRESENTE ATA 
AP6S LIDA, SERA ASSINADA POR QUEM E DE DIREITO. 

� /live;. !Uc�· 
rJ'®>,- 01,eJur I rfu d'fnaJ ,_/);«)1/1/<,'Q 
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